
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Hazard“ vom 15. Juni 2018, 08:20

Ist es nicht das Ziel, den Club unter den TOP 27 der Bundesligisten zu etablieren? Dazu gehört
leider auch der Ligen-Wechsel in beide Richtungen. Da gab es vor ein paar Monaten mal eine
Aussage dazu.
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